

Horb im September 2023

Liebe Schulgemeinschaft,

Seit diesem Schuljahr werde ich die Gutermann Grundschule leiten und freue mich sehr auf diese schöne Aufgabe.

Mein Name ist Sylvana Storz, ich bin 49 Jahre alt, verheiratet und wohne in Nordstetten. Ich habe zwei Kinder, die allerdings nicht mehr zu Hause wohnen.

Bevor ich an die Gutermann Grundschule kam, war ich 20 Jahre in Stuttgart tätig, zuerst als Lehrerin, dann in der Schulleitung. Ich freue mich sehr, jetzt in Horb sein zu dürfen. Ich habe bereits viele Lehrkräfte und Mitarbeiter*innen kennengelernt und bin begeistert, wie engagiert und professionell die Kolleg*innen arbeiten.

„Was einer nicht schafft, das schaffen viele“, lautet ein Zitat von Wilhelm Raiffeisen. Diesen Gedanken der gemeinsamen Anstrengung für die bestmögliche Lösung möchte ich an der Gutermann Grundschule gemeinsam mit allen Beteiligten leben.

Viele Stunden sind die Kinder an der Schule. Sie ist Lern- und Lebensraum. Dass sich jedes Kind an der Schule wohl fühlt ist ein wichtiges Ziel meiner Arbeit. Kinder haben ganz unterschiedliche Bedürfnisse und Erfahrungen. Es ist schön, wenn sie an der Gutermann GS auf Personen treffen, von denen sie dort abgeholt werden und die ihnen helfen zu wachsen. Unsere Schüler*innen sollen jeden Tag jeden Tag mit Freude unser Schulhaus betreten!

Mir ist auch eine vertrauensvolle Erziehungspartnerschaft mit den Eltern sehr wichtig. Über das Schulsekretariat erreichen Sie mich telefonisch bzw. per Mail.

Es gibt viele Kooperationen an der Gutermann Grundschule, die unsere Schule öffnen und das Schulleben bereichern. Ich freue mich auf das Kennenlernen vieler neuer Menschen, auf viele neue und tragfähige Beziehungen. Um vor allem freue ich mich auf die Horber und Rexinger Schüler*innen!

Herzlichst

Sylvana Storz

